

Date de dépôt: 13 septembre 2006

Pétition

Stop au harcèlement policier à la rue de la Corraterie ! Sauvegardons l'image du centre-ville de Genève !

Mesdames et
Messieurs les députés,

Depuis quelques mois la rue de la Corraterie est le théâtre presque quotidien de contrôles par les gardes municipaux visant à verbaliser les automobilistes contrevenant au statut de la rue marchande.

Ces inspections sont organisées de manière à piéger tous les usagers de véhicules et donnent l'impression d'être conçues pour arrêter les auteurs de crimes de première importance.

Ces contrôles par nos agents municipaux donnent une image désastreuse de la qualité de l'accueil à Genève et nuisent fortement aux activités des commerçants et entreprises du centre-ville.

L'Association des Intérêts de la Corraterie propose les solutions suivantes :

- L'abolition de ce type de contrôles harcelants et dégradants pour l'image de Genève.
- Leur remplacement par des mesures de prévention et des contrôles décents.

Par exemple : pendant les heures de fort trafic, un garde est placé à l'entrée de la rue. Il est chargé de faire de la prévention et d'aider les touristes à se diriger ou à trouver une place de stationnement dans le centre-ville.

- L'installation à l'entrée de la rue d'une signalétique plus claire pour les automobilistes touristes ou étrangers, mais aussi pour les clients des commerces qui sont des "ayants droit" et qui n'ont pas à devoir le justifier.
- Le rétablissement des places de parking "livraisons" et de places pour handicapés dans une proportion réaliste.

N.B. : 52 signatures

Association des intérêts de la Corraterie

M. Jean-Marc Brachard

Président

c/o Papeterie Brachard & Cie

10, rue de la Corraterie

1204 Genève